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                                      事務局  多治見市新町 1丁目 23番地 
                                      TEL 0572-25-5100  FAX 0572-25-5101 
                                      会長  伊 藤 正 雄    会報 松 浦 毅 

「 険 道 運 荷 駄 図 」           幹事  大 澤 大 二        堀 義 紀                   

    文化勲章受章者 荒 川 豊 蔵 氏 描 
            

会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

第 ２１５０例 会    ２ ０ １ ０ 年 ７ 月 ８ 日 （ 木 ） 
 
       本 日 の プ ロ グ ラ ム                    〔他 クラブ例会変更のお知らせ〕  
  点   鐘                               ・ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC → ７月２０日（火） １８：３０ 
  ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         “我等の生業”                 納涼夜間例会 「木曽路 多治見店」 
                  “四つのテスト”                        

 会長挨拶                                多治見ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ全例会終了の報告 
  出席・スマイル報告                                       会長  伊 藤  陽 
  幹事報告                               ６月１８日（金）、産業文化センターにて行われた 
  各委員長挨拶                            最終例会をもちまして、今期の全例会を無事に 
  第４４期決算報告                          終えることができました。 
  第４５期予算報告                          多大なるご支援とご声援をくださり誠にありがとう 
  点   鐘                               ございました。                              

                          第 35期は若いメンバーの行動力と、ベテラン 
〔 着 信 書 類 〕                 メンバーの経験が見事に融合し、出席率賞、 
・リニア中央エクスプレス建設促進岐阜県期成同盟会      メディア賞、最優秀個人賞、最優秀クラブ賞を 
 総会及び講演会の案内                       受賞するという、最高の形で結実させることが 
   平成２２年７月２３日（金）  １３：30              できました。来期は会長森吉隆、幹事九木田 
   場所 セラミックパークMINO                 美信中心に、よりいっそう邁進していく所存です。  
                                       今後ともよろしくお願いもうしあげます。              



クラブ運営と協力のお願い 
幹 事 大 澤 大 二 

            第４５期の幹事をお引き受けすることになりました。 
           二度目の経験ですが、伊藤会長の目指すところに近づくよう頑張りますので 
           よろしくお願い申し上げます。 
 この原稿を書いている時点では、４５期はいつにもまして問題山積みの様に見えます。 
 特に会員数は最高時の半分になることが予想されますが、これは創立時に近い数字です。このような 
 困難な時期においてこそは、会員の皆様の力の結集がなにより必要と考えます。しかし、私は入会以来、 
 ここ一番という時のクラブの皆様の団結力の素晴らしさを幾度となく経験しておりますので、今回も皆様 
 のお力で間違いなく無事難局を乗り越えられるものと確信しております。 
  その第一歩は、桑月 心ガバナーも強調しておられるように「例会重視」ではないでしょうか。 
 すべてのロータリーの活動はここから始まり、ここに帰ると考えます。これを充実させることが、この難局

を乗り超え、更なる発展につながる道ではないでしょうか。 
  今期は今までの活動に、新しい奉仕活動も加えて、更に充実した一年にしたいと計画しています。 
 さあ、私の悪い予想がうまくはずれますように、そして古い酒袋に新しい酒を入れるべく頑張ろうではあり 
 ませんか。皆様の尚一層のご協力をお願い致します。 
 
   
〔７月理事会報告〕                  【先週の記録】 
① 第４５期「年間行事」について   承認         ◆出席報告（出席免除者５名）  
② 第４５期「予算」について     承認         
③ 「委員会構成」修正の件      承認            
④ 多治見西 RC「ホームページ」立ち上げの件 
制作費 50,000円                                     ◆スマイル報告 
管理費 4,000×12 ｶ月=48,000（会報委員会より）      投函者３０名  合計￥４４,０００ 

⑤「親子がふれあう PTA活動事業」について 
  多治見市内 10校  支援金 合計¥500,000                
⑥「花火大会」（８月１日）翌日の土岐川清掃の件 
  ８月２日（月） 集合時間：AM５：００ 
          集合場所：産業文化ｾﾝﾀｰ 
  ・ゴミ袋は市が用意。他の団体も一緒 
  ・７月２９日（木）振替休会 
⑦ 新会員について 
   古田光國君 東濃信用金庫本店営業部長                         
  「新会員候補承諾書」を送付。                 伊藤会長所信表明挨拶 
   異議がなければ、７月１５日「入会式」 
⑧【協賛金】  ・ｼﾞｭﾆｱｵｰｹｽﾄﾗ   5,000円           来週（１５日）例会のお知らせ 
        ・花火大会    10,000             卓 話 多治見簡易裁判所  
        ・国際交流協会  10,000              主任書記官 粥 川 岩 地 様  
        ・少年少女合唱団  5,000                    
・ 東濃新報社多治見市制 70周年記念広告料 
     多治見３RC枠内にて支出 

クラブ出席者  欠 席 出 席 率 
  ３０名   ２名   ９６% 


